

MAR 29, 2025 | CONFIDENCIAL NOTICIAS | ECONOMÍA

¿Quiénes son los nuevos miembros de la junta directiva de Ecopetrol?



Confidencial Noticias

Mar 29, 2025 | Confidencial Noticias | Economía

Inicio · Economía · ¿Quiénes son los nuevos miembros de la junta directiva de Ecopetrol?

A la junta directiva de Ecopetrol llegan ahora Alberto José Merlano Alcocer e Hildebrando Vélez, como no independientes, y Ricardo Rodríguez Yee y Luis Felipe Henao, como independientes, elegidos este viernes 28 de febrero por la Asamblea General.

Los nuevos miembros de la junta acompañaran a los ya posesionados, Ángela María Robledo (desde marzo de 2024), Mónica de Greiff (octubre de 2022), Guillermo García (marzo de 2024) y Álvaro Torres (marzo de 2024) como independientes, y Tatiana Roa Avendaño (viceministra de Ordenamiento Ambiental del Territorio, que está en la junta desde marzo de 2024) como no independiente.



El exministro de Vivienda y miembro de la junta de EPM, Luis Felipe Henao, fue postulado por los accionistas minoritarios; Ricardo Rodríguez Yee, exvicecontralor general de la República y exdirector de la UPME, llega gracias a los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos. Los otros dos miembros son muy cercanos al Ministerio de Hacienda.



Confidencial Noticias

info@confidencialcolombia.com

Más contenido del autor

¡Atención!
Hay cambios en la metodología para bajar el consumo de agua.

Haz clic para más información

PORTADA



Con tutela en mano Miguel Uribe Turbay quiere poner fin a las transmisiones de los consejos de ministros

Mar 26, 2025 | Oscar Sevillano | Lo + Confidencial, Portada

El senador del Centro Democrático, Miguel Uribe Turbay, presentó una tutela con la que pide al Departamento Administrativo de la Presidencia (DAPRE) suspender las transmisiones de los consejos de ministros en horario estelar. «Desde la posesión del...

Siga leyendo



Álvaro Uribe vuelve a quedar en la mira de la Corte Suprema de Justicia

Mar 26, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Portada

La Corte Suprema de Justicia abrió investigación previa en contra del expresidente Álvaro Uribe Turbay en donde busca establecer la legalidad de los recursos utilizados durante su campaña al Senado de la República en el año 2018. La investigación quedó en...

Siga leyendo



Fiscalía vincula a Carlos Ramón González a investigación por corrupción en la UNGRD

Mar 26, 2025 | Oscar Sevillano | Lo + Confidencial, Portada

La Fiscalía General de la Nación abrió investigación al exdirector del Departamento Administrativo de la Presidencia (DAPRE), Carlos Ramón González, por asuntos que lo relacionarían con los hechos de corrupción en la Unidad Nacional para la Gestión del...

Siga leyendo



Uribe y Petro se preparan para hacer campaña por el Si y el No en la consulta Popular

Mar 26, 2025 | Oscar Sevillano | Portada, Lo + Confidencial

En el reciente consejo de ministros, el presidente de la república, Gustavo Petro, confirmó que la consulta popular estará concentrada únicamente en el tema laboral, descartando cualquier posibilidad de introducir asuntos relacionados con la salud. El...

Siga leyendo



Germán Vargas Lleras invita a los sectores de derecha unirse en torno a una candidatura

Mar 25, 2025 | Europa Press | Lo + Confidencial, Portada

El vicepresidente de Colombia y precandidato para 2026, Germán Vargas Lleras, ha afirmado este martes que su país se encuentra en un «momento histórico» de cara a esa cita electoral y ha advertido de que la oposición deberá dejar atrás las «vanidades»...

Siga leyendo



VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de

Lo + Confidencial

Bogotá

Nación



Whatsapp: (+57) 317 599 0862
Pásele con nosotros: (+57) 313
7845820
info@confidencialcolombia.com

basado en la opinión pública,
fomentando el pensamiento crítico
y la información veraz en un
entorno de comunicación
responsable.

Aspiramos a formar una sociedad
más consciente y reflexiva, donde
el acceso a contenidos de calidad
permita a cada individuo
desarrollar una perspectiva
informada y equilibrada sobre los
temas que impactan su vida.

honestas, transparentes y de
calidad. Noticias de trascendencia
nacional e internacional con
especial sensibilidad hacia el
medio ambiente.

Un enfoque diferente y
ecosostenible hacia todo lo que
afecte al planeta, con una mirada
positiva hacia la transformación
tecnológica y digital.

Internacional
Deportes
Opinión
Economía
Tecnología
eConfidencial